

事務連絡

令和2年8月2日

第9回ダンスパフォーマンスの開催中止について（おしらせ）

第9回 ダンスパフォーマンスについては、令和2年12月13日（日）に阪南市文化センター大ホール（サラダホール大ホール）での開催を予定していましたが、サラダホールでは6月1日に開館するにあたり、新型コロナウイルス感染症拡大予防のガイドラインを策定し、それに沿った使用を求めています。

対策方針にそった使用を行った場合、観客数の制限（例年の約半分程度の観客しか入場できません定員362名 通常は定員724名）、出演者数の制限（楽屋の使用人数も半分となり、リハーサル室で50名 通常は100名）、さまざまな感染防除策を求められています。

当クラブでは、ヒップホップダンス教室の説明会において、教室の参加者や保護者の皆さんにご意見を求めたところ、「参加料を払ってでもサラダホールで行いたい」「1,000円程度の参加料なら出したい」「場所にはこだわらないが、是非開催してほしい。費用負担が必要ならば負担したい」などのご意見をいただきました。

事務局としましては、阪南市文化センターのガイドラインに沿った形で、参加者を当クラブだけに限定し、感染リスクを少なくする案を作製しました。

以上の現状をふまえて、7月5日に運営会議を開催して議論しましたところ、「参加者や保護者のみなさんのことを考えると開催した。」しかし、開催者としての立場で考えると「現在、全国的に新規感染者が増加しており、今後の感染状況が把握できない」、「もし感染者が発生した場合に、クラブとして適切な対応がとれるとは言い難い」等の意見が出ました。

最終的に、運営委員会としては「今年度は中止する」の結論に達しました。皆様のご意向にお答えできなかったことは、大変心苦しいのですが、今年度のダンスパフォーマンスは中止とさせていただきます。

教室参加の皆様、保護者の皆様におかれましては、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

総合型地域スポーツクラブ阪南 AC 事務局